

amende (à 10 €) pour avoir utilisé le chéquier de son entreprise (pour un montant de 739 €) à des fins personnelles et 100 euros d'amende pour la

« Ramenez tout cela à sa juste mesure, a plaidé l'avocat. Si vous aviez à faire à un patron voyou, je comprendrais. Mais là, il s'agit d'un entrepreneur

des conséquences » que ces impayés pouvait avoir sur ses « victimes ». Il ne s'est pas  
*Nouvelle République du C.O.*  
*20 juin 2014*

Compte rendu d'audience

Philippe Engerbeau

nr.niort@nrco.fr

# Un trafic d'alevins d'anguilles démantelé

Charente-Maritime

Sept personnes ont été arrêtées, mardi en Charente-Maritime, dans le cadre du démantèlement d'un trafic international d'alevins d'anguilles, espèce menacée dont la vente, réglementée, est interdite hors de l'Union européenne. Les suspects, présen-

tés hier après-midi à un juge d'instruction en vue d'une mise en examen, sont en majorité issus de la région Poitou-Charentes. Le parquet de Saintes n'exclut pas que « d'autres filières puissent être mises au jour ».

**“ Plus de 500 € le kilo ”**

Ce sont les rotations fréquentes d'un petit avion qui

ont alerté la gendarmerie des transports aériens et provoqué des investigations en décembre 2013. Une tonne de marchandises, de l'argent, des documents de pêche et des véhicules utilisés pour le trafic ont été saisis par la trentaine de militaires mobilisés lors de l'opération de mardi.

« La civelle transite très probablement par les pays de l'espace

Schengen pour être ensuite transférée en Asie, où les gens en sont très friands, a précisé le président du Comité national de la pêche professionnelle en eau douce, Philippe Boisneau. Les éleveurs chinois importent des civelles qui pèsent 0,3 g, qu'ils élèvent et revendent quand elles pèsent 300 g à plus de 500 € le kilo. »

## Accident mortel de Ferrari : deux nouvelles plaintes déposées

Thouarsais

Le père de Jenny, adolescente tuée en 2010 dans un accident de Ferrari, à Saint-Léger-de-Montbrun, près de Thouars, avec son amie Fanny, a déposé deux nouvelles plaintes auprès de la gendarmerie, hier. La première pour homicide in-

hicule malgré l'absorption d'alcool de son fils. La seconde plainte vise l'épouse du conducteur pour homicide involontaire par négligence et non-assistance à personne en danger.

Dominique Saïdi a contacté les services du conseil général des Deux-Sèvres afin de demander le retrait immédiat de l'agrément de la Ferrari.

## Une panne d'électricité touche 2.000 clients à Parthenay

J eudi, un incident technique s'est produit sur un connecteur du réseau électrique moyenne tension du secteur de Parthenay, près du poste de transformation. Au total, 2.000 clients ont été touchés par cette panne d'électricité, qui a commencé à 10 h 55. Pour la moitié d'entre eux, le courant est revenu au bout de cinq minutes. Pour l'autre moitié,

moyenne tension pour effectuer une réparation définitive », affirmait Jérémie Motin, adjoint au directeur d'ERDF à Poitiers. Quelques clients devaient donc être à nouveau privés d'électricité, toujours hier entre 15 h et 18 h, le temps d'effectuer ces travaux.

Le court-circuit a occasionné un début d'incendie dans un